

En la Asociación Sevillana de Esclerosis Múltiple atendemos a personas afectadas de enfermedades neurológicas.

Desde el Servicio de Psicología intentamos mejorar la calidad de vida de los afectados, cuidadores y familiares.

En este video nuestra Psicóloga, Reyes Valdés, explica la importancia de la psicología para los pacientes de EM y enfermedades neurológicas similares. Tratamos al paciente desde el inicio, ayudando con el impacto del diagnóstico y le acompañamos en todo el proceso, pudiendo así afrontar la enfermedad.

No dudes en contactar con nosotros, podemos ayudarte. Llama al 954 52 38 11 y pide cita.

Suscríbete a nuestro canal [YouTube ASEM](#) , dale a me gusta, y síguenos en redes sociales. Gracias!